

Este es el apartamento perfecto para respirar aire puro y di

Francia, Courchevel, Courchevel 1850, Pralong

Apartamento - REF: TGS-A3357



Nº dormitorios: 3
ski-in/ski-out
Sala de cine/tv

Nº de baños: 3
Jardín privado
Distancia al centro: central

Nº de personas: 6
Vistas montañosas

Aparcamiento
Ascensor comunitario

M² vivienda: 110 m²
Lavavajillas

Terraza
Televisión

Piso: 0
Lavadora

Wifi
Sala de esquí

Actividades en la estación

Esquí/Snowboard

Ciclismo

Esquí de fondo

Golf

Excursionismo

BTT

Equitación

Este es el apartamento perfecto para respirar aire puro y disfrutar de lo mejor de los Alpes. Situado en la cota más alta de Courchevel 1850, al lado del Alpes Hotel du Pralong de 5 estrellas, este elegante y exclusivo apartamento goza de una ubicación ideal junto a las pistas y de una maravillosa terraza de grandes dimensiones. Una luz solar excepcional, unas vistas impresionantes, un diseño moderno renovado y un jardín privado excepcional hacen de este apartamento el alojamiento perfecto para sus vacaciones durante todo el año.

El apartamento está en la planta baja de Les Balcons de Pralong, un edificio residencial idealmente situado junto al telesilla de 6 plazas "Pralong", que da fácil acceso a Les Trois Vallees, y los dos remontes para las pistas verdes de Altiport están a la puerta del apartamento, lo que hace de este apartamento la elección perfecta para una experiencia de esquí-in/ski-out tanto para esquiadores expertos como principiantes.

Se ha renovado recientemente y ahora es un bonito y moderno apartamento de 110 m2 bien decorado que ofrece un amplio salón soleado orientado al sur con un espacio de comedor abierto, una cocina abierta totalmente equipada y tres dormitorios con baño. El dormitorio principal tiene un baño con ducha y WC. El segundo dormitorio es una habitación doble con baño completo y aseo. El tercer dormitorio tiene un baño en suite y lavabo y WC privado al lado del dormitorio. La propiedad ofrece todo lo necesario para su estancia, incluyendo una cocina totalmente equipada, ropa de cama de alta calidad, toallas, artículos de tocador y mucho más. También tiene a su disposición un televisor inteligente y esterillas de yoga.

Y una de las cosas más singulares y destacables de esta propiedad es su jardín privado. El jardín está justo fuera de la terraza, donde los niños pequeños pueden jugar con seguridad en la nieve (o los adultos,

¡no juzgaremos!). La terraza también está perfectamente orientada al sureste para disfrutar de agradables desayunos y almuerzos soleados en invierno y cenas al aire libre en verano.

También ofrece una plaza de aparcamiento subterráneo y aparcamiento exterior adicional disponible frente al edificio, así como un guardaesquí privado para sus huéspedes. Los huéspedes pueden comprar cómodamente los pases de esquí al lado, en la Oficina de Esquí de Pralong, donde se encuentra la escuela de esquí ESF, con instructores y clases de esquí y snowboard de primera clase. Se pueden alquilar esquís privados bajo petición, por lo que la adaptación y el alquiler de esquís se puede hacer desde la comodidad de su sala de estar. El apartamento está a sólo 5 minutos en coche o 15 minutos a pie del centro de la ciudad, pero si es necesario los taxis están disponibles bajo petición.

También tenga en cuenta que su propiedad hermana, se pueden reservar juntos y conectados en privado para dar cabida a las familias más grandes o reuniones. The verdades de casa:

Limpieza de final de estancia está incluido y usted tiene la opción de beneficiarse de los servicios de limpieza y lavandería durante su estancia bajo petición, como un suplemento. Se proporciona ropa de cama (sábanas, fundas de almohada y cubrecamas), toallas y alfombrillas de baño. Uno de los dormitorios es ciego y da al pasillo del apartamento.

La ubicación de la propiedad es ideal para esquiar, pero se tarda de 15 a 20 minutos a pie a la ciudad. Si es necesario taxis están disponibles bajo petición.

Nuestros vecinos son lugareños muy agradables conocidos por ser madrugadores, por lo tanto le recordamos amablemente que las fiestas y otras festividades ruidosas no están permitidas en la propiedad.













